
ラウンドでの出会い
４月に赴任後、５月から６月にかけて、看護師養成課程のある大学、
専門学校を41校、訪問しました。昨年度まで看護専門学校で勤務し
ていたこともあり、久しぶりにお会いする先生方にご挨拶することも
できました。これからは、大切に育てられた新人看護師を迎える立場
として、病院内の環境を整えていきたいと決意を新たにしました。
訪問が終わり、病院内をラウンドすることも増えました。その中で、
素敵な場面に立ち会う機会を得ることができましたので、今回はその
報告をします。
1つ目は、倫理カンファレンスです。病棟に出向いたところ、ちょう
どカンファレンスが始まるところで、勢いよく（笑）私にも資料が配
布されました。症例に向き合い、言語聴覚士の方も交え、議論する姿
や4月入職した新人看護師の立派に自分の意見を述べている姿をみて
頼もしく感じました。私と同じように飛び入り参加していた医療安全
専従の看護師も病棟看護師とは異なる発想での発言があり、さすがだ
なと思いました。
２つ目は、医師による勉強会です。心不全に関する勉強会でしたが、
とても分かりやすかったです。共に働く仲間として看護師を大切に
思ってくれている行動のひとつだと思い、有難く思いました。
これから、このような報告も届けていきたいと思います。
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★写真は、緩和ケア病棟での
カンファレンス風景です。
この時は、薬剤師さんが参加
されていました。


